

し、ミス観光岡山の仲田紋

に一日局長の委嘱状を手渡

山田泰三局長が菅波代表

支給された。

子さん(一九)と小川真智子さ

ネパールでの難民救援活動

などに計約二千二百万円を

ん(三0)を一日配達員に任

命。菅波代表は「日本の郵

便ほど信頼されている事業

はほかにない。これからも

世界のモデルとして発展し

ていくよう頑張って下さ

い」と就任のあいさつを述

岡川中央

" 管波局長』は初仕事と

設された情報コーナーの除 して同局の一階ロビーに新

日局長に就任、一日配達一り、昨年度にはカンボジア、一で見送った。 仲田さんと小川さんを笑顔 町周辺に郵便配達に向かう 幕式に出席。この後、黒い 郵便カバンをさげ、同市表

して郵政省の国際ボランテ

同協議会は、活動資金と

イア貯金の支給を受けてお

津)の菅波茂代表(四八)が二

(AMDA、岡山市楢

一日、岡山中央郵便局の

いる「アジア医師連絡協議 どの医療救援活動を続けて

アジア、アフリカ難民な

員に任命されたミス観光岡

山二人とともに郵便局のP

Rに一役買った。

ミス2人と郵便PR

局長の菅波さん